



14 de octubre de 2022

JUSTICIA

Fue declarado culpable el feminicida de Ingrid Escamilla

Erick Francisco Robledo, el perpetrador de uno de los **feminicidios más atroces** en la historia del país, tras dos años y ocho meses de proceso penal **fue declarado culpable** por el *Tribunal de Enjuiciamiento de la Ciudad de México*, que dejó para el 17 de octubre próximo la declaración de su sentencia, **la cual podría ser de 70 años de prisión.**

Hito. Del **asesinato** de **Ingrid Escamilla**, la joven víctima y expareja del ahora condenado nació la **“Ley Ingrid”**, en 2021, para penalizar con cárcel a quienes difundan por cualquier vía imágenes de víctimas mortales. La novísima ley nació porque circularon por redes sociales fotos de la joven desollada y mutilada.

DERECHOS HUMANOS

Tener Policía Moral no es tan extraño como parece

La *Patrulla de Orientación de Irán*, coloquialmente llamada **Policía de la Moral**, está sumida en un escándalo mundial, luego de que una joven que arrestaron por llevar indebidamente su hijab hace casi un mes, murió presuntamente por la golpiza que le propinaron. **Si bien que alguien vigile la moral suena extraño, no lo es tanto**, ya que la policía religiosa islámica, que hace cumplir la observancia religiosa y la moralidad pública existe en varios otros países y regiones musulmanes o de mayoría musulmana, como *Afganistán* bajo el régimen talibán, *Malasia*, *Nigeria*, *Sudán* y la provincia de *Aceh* en *Indonesia*. La mayoría de las **fuerzas de policía religiosa islámica** modernas se crearon a mediados de la década de 1970.

SEGURIDAD PÚBLICA

Ejecutan a exfiscal cuando circulaba por una avenida

Cuando **Sully Ponce Prieto** viajaba en una camioneta, fue atacada por sicarios en el cruce de *avenida del Charro* y *Paseo Triunfo* de la *República*, en la colonia *Monumental* y murió en el lugar. Con la ex fiscal viajaba un hombre, que **según testigos** bajó del vehículo e intentó responder a la agresión, aunque también fue abatido. **Sully Ponce** era abogada, fue fiscal especial para la *Investigación de Delitos contra Mujeres* y en 2021 fue precandidata a diputada federal por Morena, en *Ciudad Juárez*.

NACIONAL

Coinciden EU y México en lucha contra tráfico de armas

En el marco del primer año del *Entendimiento Bicentenario*, funcionarios de seguridad y justicia de México y Estados Unidos se reunieron en *Washington D.C.* con el canciller mexicano **Marcelo Ebrard** y el secretario de Estado de Estados Unidos, **Antony Blinken** a la cabeza. **Ebrard anunció la creación de un grupo de trabajo** entre México y EU para combatir el tráfico de armas y propuso medidas a corto plazo. De acuerdo con **Blinken**, hay dos prioridades: el combate al fentanilo y el tráfico de armas y recordó que el presidente **Biden** firmó la *Ley Bipartidista de Comunidades más Seguras*, la **“primera legislación importante sobre seguridad de las armas en Estados Unidos en casi 30 años”**.

INTERNACIONAL

Y México sigue siendo el patio trasero de EEUU

Como lo hizo con Donald Trump, nuestro país de nuevo **“hará el trabajo sucio”** y **“cumplirá las órdenes de Estados Unidos en materia de aplicación de la legislación migratoria”**, luego de que **aceptara recibir** a los venezolanos que expulsa la administración de Joe Biden bajo el título 42. En los primeros 11 meses del año fiscal del gobierno estadounidense **(octubre de 2021 a agosto de 2022)**, encontraron a 153 mil 905 venezolanos intentando cruzar. En septiembre llegaron a la frontera sur de Estados Unidos otros 33 mil.

DEPORTES

Pegan los Astros dos veces, Seattle sufre poderío cubano

Yordan Álvarez, quien le rompió el corazón a *Seattle* con un bambinazo de tres carreras en el primer juego de la serie, electrizó una vez más a la afición de Houston en el *Minute Maid Park*, **con un jonrón decisivo**, para que su equipo derrotara 4-2 a los *Mariners*. Con el triunfo, *Yordan* y su equipo se pusieron 2-0 en la *Serie Divisional de la Liga Americana*. A quienes **el clima les jugó mala pasada** fue a los Yankees y a los Guardians, que **vieron pospuesto** su partido que se reprogramó para hoy.

CULTURA

Van por el millón de Planeta nueve 'potentes' novelas

La decisión es mañana, pero la inquietud viene de largo ahora que la **LXXI edición** del *Premio Planeta* superó la repercusión mediática del año pasado. **En este 2022 se han presentado un total de 846 novelas**, récord absoluto, de las que nueve siguen en la pelea por el premio.

